

町民ふれあい懇談会（平成29年3月22日～25日）

皆様のご参加ありがとうございます。

平成28年度の「町民ふれあい懇談会」を3月22日から25日の間、恵比島地区を皮切りに北竜地区、共成地区、市街地区で開催しました。

各会場とも貴重なご意見をいただき、今後の町政に反映させていただきたいと考えております。

今月号では、町民ふれあい懇談会にて皆様方からいただいたご質問・ご要望を抜粋して掲載します。

①商業コミュニティ中核施設について

Q. 商業施設ではJAカード、ララカードは使用可能ですか。JAカードが使用できなかった場合ポイントはどうなりますか。

A. JAカードの使用はできません。ララカードは使用可能です。JAカードのポイントですが、Aコープが閉店する前に処理していただきたいという話だったと思いますが、明確な確認をとってなかつたので、会議などで周知をしてもらうようお伝えしておきます。

Q. 仕入れの業態はどうなっていますか。

A. バックヤードを持たないで、アーツスやBIG HOUSEと同じように日に3回ほど、沼田にも配送してもらう形です。

②医療・子育てについて

Q. 厚生クリニックの医者・看護師の人数について、人口が同じくらいの市町村と比較したときに適正なのでしょうか。

A. 厚生連の基準で配置しております。2科（内科・皮膚科）体制では最低限必要な人数だと認識しています。

Q. 想定の患者数が1日何人かはわかりませんが、おそらく朝に集中すると思われますので、路上駐車とかにはならないよう交通整備をしっかりしてほしいと思います。

A. しっかりと対応して参りたいと思います。

Q. 深川市立病院に小児科がなくなったことによって、子供が入院となった時、旭川市や滝川市の病院に入院するしかなく、親の負担が大きい。深川市立病院に小児科を配置して欲しい。

A. 道北地域など医者のいない僻地に優先して配置されているのが現状で、深川市立病院に配置されるには時間がかかる状況ですが、継続して要請していきます。

③町営バスの再編について

Q. バスの停留所ですが、役場にも郵便局にも行けるような距離にするのではなく、その目的地に歩いて10歩くらいというのが良いのではないか。

A. なるべくそのようにしたいと考えております。

④JR留萌線について

Q. 留萌線問題についてですが、どれだけ運動しても利用してくれる人が増えないとどうしようもない。それぞれ沿線には美味しい食べ物があるのでツアーミたいなものを組んでみたり、提案・検討をしていかなくてはいけないと思います。

A. いろいろ検討しなければならない点について、4月以降の1市4町でも行うと思いますので、その中で発言させていただきます。



▲恵比島活性化センターでのふれあい懇談会